

PlantaDoce.

Empresa

Merck vende su negocio de alergias a Dermapharm

Desde 2007, la farmacéutica alemana ha realizado adquisiciones y desinversiones con un volumen de alrededor de 40.000 millones euros.

PlantaDoce
20 feb 2020 - 11:40



Merck se deshace de parte de su negocio. La farmacéutica alemana ha firmado un acuerdo para vender su negocio de alergias Allergopharma a Dermapharm Holdings. La compañía espera cerrar la transacción a finales del primer semestre de 2020.

Desde 2007, Merck ha realizado adquisiciones y desinversiones con un volumen de alrededor de 40.000 millones euros. Al deshacerse de Allergopharma, **Merck consolida su estrategia de centrarse en la atención médica** desarrollando medicamentos innovadores para necesidades médicas sin tratamiento.

Allergopharma comercializa medicamentos contra las alergias como la fiebre del heno o el asma alérgica. Los productos de la compañía están disponibles en 18 países de todo el mundo y en 2018 la compañía generó unas ventas de 88 millones de euros.

Recientemente Merck también anunció la venta de uno de sus fármacos oncológicos, el M7824, a GlaxoSmithKline (GSK). La operación se cerró por 4.200 millones de

PlantaDoce.

| dólares (3.677 millones de euros).